

令和4年1月27日

保護者の皆様へ

岸和田市立旭小学校
校長 辻下 辰巳

授業参観の中止のお知らせ

厳寒の候、保護者の皆様方にはご健勝でお過ごしのこととお慶び申し上げます。平素は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠に有難うございます。

さて、2月10日（木）に予定しておりました授業参観ですが、コロナの感染防止のため中止とさせていただきます。

報道等によりますと、政府は、本日1月27日（木）～2月20日（日）の間、大阪府にまん延防止等重点措置を適用するようです。それを受けて、岸和田市教育委員会は、地域の感染レベルを「2」に引き上げました。感染レベル「2」になりますと、大人数が一堂に集まって行う行事や集会等は、不要不急であれば可能な限り実施しないか、実施する場合は、規模を縮小したり、参加者を分散させて実施するように指示しています。

2月10日（木）は平日であり、規模縮小や分散開催も限界がありますので、コロナ感染のリスクを抑え、密になる状況をなくすことが難しいため、実施は無理であると判断しました。

合わせて学級懇談会や保護者様対象の校内作品展も中止とさせていただきます。

なお、授業参観を中止としましたので、全学年とも通常の授業に戻します。4～6年生は6時間授業となりますので、よろしく願いいたします。

本年度は、保護者の皆様に、一度も授業を参観していただく機会を持つことができなくなりました。大変申し訳なく、残念ではございますが、ここ最近のコロナの感染状況をご賢察いただきまして、ご理解いただきますよう何とぞよろしくお願い申し上げます。